
RIUNIONE DEL CONSIGLIO PASTORALE UNITARO  DEL 11 NOVEMBRE 2014.  

 

Inizio riunione: ore 20:39. 

Ordine del giorno:  

1) Elezione di 2 membri per completare la segreteria 

2) discussione e approvazione proposte dei vari ambiti 

3) varie ed eventuali 

Il moderatore apre la riunione leggendo una piccola parte dell’enciclica di Papa Francesco. Evangeli 

Gaudium. Successivamente viene letto l’ordine del giorno e si decide di iniziare con il punto n. 2).  

DISCUSSIONE E APPROVAZIONE PROPOSTE DEI VARI AMBITI 

A) AMBITO LITURGICO 

Tale ambito si è riunito lunedì 6 ottobre 2014 alle ore 20,30 ed erano presenti Cafaggi Giorgio, 

Fontana Silvano, Frinzi Giuseppe, Maltauro Roberta in Carollo, Sella Eddi, Crosato Flora, 

Prosdocimi Giuseppe,  Mons. Luigino e Dal Maistro Giacomo. 

Dopo un approfondito dibattito sono state elaborate queste proposte  

a) Programmare, a breve nel mese di novembre, (18 Novembre) un incontro con i componenti 

il Gruppo Liturgico sulla funzionalità dello stesso, e suo raccordo il parroco e animazione 

musicale. 

b) Programmare a breve, nel mese di novembre, (25 novembre) un incontro con i ministri 

straordinari dell’Eucarestia che potranno affiancare le suore nella visita agli ammalati 

portando loro la Comunione e poter così ringiovanire e consolidare tale attività, e possibili 

altri compiti. 

c) Stabilire una o due celebrazione, da tenersi fra l’Avvento e l’Epifania, in cui porre 

l’attenzione alle offerte che si fanno (senso e modalità). 

 

B) AMBITO CATECHISTICO EDUCATIVO 

Questo ambito si è riunito martedì 7 ottobre 2014 erano presenti: Barbieri Dario, Busellato Barbara 

Busellato in Viero, Dall’alba Lidia in Roana, Fochesato Doriana in Orizzonte, Sella Adriana, Lain 

Patrizia, Pettenuzzo Claudio, Suor Vittoria, la Novizia Emanuela, Mons. Luigino e Dal Maistro 

Giacomo. 

Le proposte elaborate sono le seguenti:  

a) Programmare una serie di incontri, da tenersi in occasione dell’Avvento, della Quaresima e 

delle feste Pasquali, per i genitori dei ragazzi del Catechismo inserendoli in un progetto di 

continuità con il rapporto, catechiste famiglie; avvalendosi di persone esperte (fra Paolo …) 

b) La comunità parrocchiale offre molte possibilità per scoprire, approfondire e vivere la 

propria fede, sarebbe necessario valorizzarle di più, facendole conoscere alle persone con 

cui siamo più a contatto ogni giorno, ma soprattutto valorizzandole con la nostra presenza. 

Infatti, noi per primi siamo chiamati a dare l’esempio di una collaborazione reciproca nelle 

diverse attività proposte 

c) Programmare una serie di incontri per il 2015 suddivisi per tematiche e fasce sociali,anche 

attraverso riunioni di sottoambiti specifici, dando consuetudine ripetitività agli eventi che 



non devono essere fine a se stessi, ma dobbiamo porre e porci di fronte il problema della 

relazione con Cristo. 

 

C) AMBITO CARITATIVO ASSISTENZIALE 

La riunione di tale ambito si è tenuta lunedì 13 ottobre 2014 alle ore 20,30 ed erano presenti  

Ciscato Cristian, Dal Pra Graziella in Scortegagna, Feder Cesare, Gramola Carla in Vezzali, Nico 

Giuliano, Dall’Igna Maria in Rigon, Bigolin Gianni. 

Sono emerse le seguenti proposte: 

a) Coinvolgere un gruppo di giovani disabili portandoli a fare visite periodiche ad anziani e 

persone sole, donando loro qualche piccolo servizio, allo scopo di farli sentire utili, e per un 

confronto fra generazioni. 

b) Attraverso l’esperienza di volontari ospedalieri, coinvolgendo i gruppi già esistenti in 

parrocchia e i volontari della filanda, creare un gruppo che faccia visita agli ammalati e alle 

persone sole per dare loro un aiuto e o fare semplicemente loro compagnia, ascolto, questo 

da iniziare quanto prima. 

c) Aprire il parco Robinson, una mezza giornata, ai giovani e ragazzi affinché prendano 

coscienza del lavoro importante che lì si fa a servizio della comunità, anche in chiave 

ecologica. (differenziazione dei materiali ecc.) 

 

D) AMBITO SOCIO CULTURALE 

Questo ambito si è riunito martedì  14 ottobre 2014 ed erano presenti: 

Baice M.Maddalena, Bortoli Ivana, Dal Maistro Giacomo, Fabrello Alfio. 

Le proposte elaborate sono le seguenti 

a) Trovare urgentemente una persona per la gestione del teatro. 

b) Con l’aiuto e la collaborazione delle catechiste, coinvolgere bambini e ragazzi che 

affianchino gli adulti nel canto della Stella. 

c) Offrire aiuto e collaborazione da parte di pensionati per la gestione ottimale dei macchinari 

per la sagra, pulizia sistemazione ecc. 

d) Programmare serate a tema: Musica, poesia,letteratura arte, coinvolgendo giovani con 

esperienza in questi ambiti. 

e) Affiancare qualche giovane, nella redazione di Camminiamo Insieme. 

Lette tutte le proposte si passa ad esaminarne alcune nello specifico. 

A) AMBITO LITURGICO 

- a monte magrè è stato risolto il problema del sacrista. Tale servizio sarà effettuato a turno da 4 

persone. E’ stato regolamentato anche il servizio delle pulizie interne ed esterne alla chiesa. 

- Viene chiesto se è possibile ripristinare il foglietto della “San Paolo” contenente le letture e il 

Vangelo durante le celebrazioni domenicali. Viene rilevato come  Monte Magrè il foglietto venga 

usato in quanto il riscaldamento troppo rumoroso non facilita i fedeli all’ascolto della Parola. Viene 

altresì spiegata la motivazione dell’eliminazione di tali foglietti. Dopo una breve discussione dove 

alcuni membri del CPU ritenevano il foglietto una modalità per permettere ai partecipanti alla 

Messa di seguire, mentre altri difendevano la scelta di toglierli, si decide di lasciare la scelta ai 

componenti dell’ambito litirgico.  

- vista la necessità di coordinare lettori, chierichetti, cori, sacristi, catechisti si decide di fissare con 

questi e il gruppo liturgico una riunione per martedì 18 novembre. 



- Don Luigino espone la necessità durante le celebrazioni di lasciare maggior spazio all’Offertorio. 

Propone quindi per un paio di domeniche di puntare l’attenzione su tale momento cambiando le 

modalità per la raccolta delle offerte (per esempio facendo passare il cestino di mano in mano tra i 

fedeli). Sempre il parroco fa notare che sarebbe opportuno rendere edotta la comunità dell’entità 

delle offerte raccolte. Viene proposto di effettuare la raccolta straordinaria delle offerte anche a 

monte Magrè. Entrambe le suddette proposte vengono approvate. 

 

B) AMBITO CATECHISTICO EDUCATIVO 

- Per quanto riguarda gli  incontri quaresima e avvento si fa notare come per questi incontri sia 

necessario trovare una modalità adeguata e come la cosa non sai sempre facile.  

-  Viene fatto notare come molte delle proposte dell’ambito catechistico educativo siano mirate alla 

partecipazione dei genitori e si rileva la difficoltà di far partecipare quest’ultimi in quanto oberati da 

impegni e richieste provenienti da più parti.  

- Circa la possibilità di organizzare degli incontri con persone “esperte” che possano portare la loro 

esperienza alcuni membri del CPU fanno notare  la loro perplessità nell’invitarle in quanto non si 

ritiene di dover dar luogo ad incontri “commerciali” che abbiano il semplice scopo di attirare tanta 

gente. Si sottolinea anche la mancanza del tessuto sociale e la necessità di formarlo e/o riscoprirlo. 

E necessario individuare i bisogni della parrocchia e cercare di fare avvicinare le persone alla 

parrocchia. Occorre creare delle opportunità. 

- Don luigino esprime la sua preoccupazione per il gruppo dei catechisti. Ogni anno è difficile 

coprire tutte le classi e molto spesso i catechisti non hanno una vera e propria spiritualità e 

formazione.   

 

C) AMBITO CARITATIVO ASSISTENZIALE 

- integrazione con handicap. Si decide di incaricare i partecipanti dell’ambito caritativo assistenziale 

e quelli dell’ambito socio culturale di elaborare tale aspetto. A tal scopo verrà quindi fissata una 

riunione.  

- viene proposto di aprire il parco Robinson mezza giornata ai ragazzi/govani in un’ottica 

ecologistica. 

 

D) AMBITO SOCIO CULTURALE 

- Per quanto riguarda la questione del teatro viene rilevata la necessità di trovare al più presto un 

pensionato disponibile a gestirlo. Viene valutata anche l’ipotesi di chiedere l’aiuto a delle 

associazioni già esistenti ma l’idea non viene accolta in quanto si finirebbe per non avere più la 

disponibilità del teatro per la parrocchia. Trovare un custode permetterebbe di aprire il teatro ai 

giovani e renderlo loro disponibili per attività e/o manifestazioni. Si sottolinea infatti l’esigenza di 

rendere i ragazzi sempre più partecipi e responsabili all’interno della comunità. viene anche 

proposto di utilizzare un operaio in mobilità dandogli un piccolo contributo per il servizio di 

custodia del teatro. Il parroco stronca questa ipotesi in quanto non sostenibile da un punto di vista 

economico.  

- Per acquistare i macchinari della sagra sono stati molti spesi e questi adesso risultano incustoditi. 

Si chiede quindi di cercare un gruppo di volontari per la loro gestione. 

- Le riunioni per Camminiamo Insieme sono state spostate di pomeriggio per favorire la 

partecipazione altre persona tra cui anche dei giovani. 



ELEZIONE  2 MEMBRI SEGRETERIA 

Vengono eletti Giorgio Cafaggi e Barbara Busellato. 

La segreteria risulta così composta: Barbara Busellato Ivana Bortoli (segretaria), Giogio Cafaggi, 

Giacomo Dal Maistro (moderatore), Roberto Reghelin.  

Barbara si rende disponibile ad aiutare Ivana per i verbali. 

 

Fine riunione ore 22:35 

 

 

Buonasera 

in allegato invio il verbale della riunione di novembre. 

Ho tentato di riassumere tutto quello che è stato detto spero di non aver perso qualcosa per strada. 

Per i prossimi verbali però riterrei necessario fare l'appello all'inizio in modo da poter segnare gli 

assenti giustificati e non, e i presenti; nonché chiederei a chi interviene di dire il proprio nome così 

si riesce a scrivere in verbale l'intervento e attribuirlo a chi l'ha fatto. 

Buona serata. 

Ivana 

 


